

## Dengan Semangat Menggelora Rupbasan Cilacap ikuti Upacara HBP Ke-59 Secara Virtual yang Dipimpin Yasona, di Kementerian

agus sukarno putra - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](https://CILACAP.KINERJA.CO.ID)

May 2, 2023 - 23:28



*Humas Rupbasan Cilacap*

Cilacap – Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap, Helmi Najih yang didampingi oleh Ketua DWP, Wahyu Helmi mengikuti Upacara Puncak Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 secara virtual pada Selasa (2/5). Bersama para pegawai,

Karubasan Cilacap mengikuti acara yang dirangkaikan dengan Halal Bi Halal Idul Fitri 1444 H Keluarga Besar Kementerian Hukum dan HAM ini dari awal hingga selesai.

Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly dalam sambutannya mengucapkan Selamat Hari Bhakti pemasyarakatan kepada seluruh Insan Pemasyarakatan di seluruh negeri. Menkumham mengajak seluruh pegawai untuk merefleksikan kembali apa yang belum dikerjakan. Bagaimana konsep dan langkah yang harus dilakukan.

Menkumham juga mengingatkan terkait “Jas Merah”. Jangan sekali-kali meninggalkan sejarah. Istilah dan Konsep pemasyarakatan disampaikan pada 5 Juli 1963 oleh Menteri Kehakiman Saharjo. Konsep Pemasyarakatan bertujuan untuk mengembalikan kehidupan dan penghidupan warga binaan melalui konsep reintegrasi sosial. Kita harus membimbing warga binaan agar dapat menjadi masyarakat yang berguna.

Selanjutnya, Menkumham juga mengajak seluruh pegawai kemenkumham untuk meningkatkan kompetensi dengan meningkatkan literasi agar semakin adaptif dan menjadi insan yang tangkas dalam bekerja.

Dan ini merupakan 3 pesan Menkumham kepada seluruh pegawai Kementerian Hukum dan HAM:

1. Segera kembali focus bekerja dan melayani masyarakat
2. Perkuat sinergi dan kolaborasi
3. Tingkatkan kedisiplinan

Kegiatan dilanjutkan dengan Halal Bi Halal dan penampilan meriah dari Warga Binaan LPP Tangerang, Taruna Poltekip Angkatan 55 dengan Robodance dan Marching Band serta Tim Tanggap Darurat Lapas High Risk Nusakambangan.

#KumhamSemakinPASTI

#KanwilKemenkumhamJateng

#AYuspahruddin

#RupbasanCilacapLugasMencerdaskan